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Felipe Esteves assume Secretaria
de Comunicação Social de Poá

Novo secretário tem como função auxiliar a prefeita Marcia
Bin nos assuntos relacionados à política de comunicação e

divulgação da administração direta e indireta

A prefeita poaense Marcia Bin oficializou, nesta semana, a nomeação
de Felipe Esteves como secretário de Comunicação Social. O novo
integrante do secretariado assume a Pasta com a responsabilidade de
auxiliar a chefe do Executivo municipal nos assuntos relativos à política
de comunicação e divulgação da administração direta e indireta, além
de implantação de programas informativos.

Vale ressaltar que a Secretaria contará com a mesma estrutura do
Departamento de Comunicação Social que, até esta semana, pertencia à
Secretaria de Governo. “Vale ressaltar que não estamos formando uma
nova equipe, comprando equipamentos ou locando um prédio público
para ter a secretaria e, sim, somente mudando o status do setor de
departamento para secretaria e colocando um secretário para gerir a
Pasta”, destacou a prefeita Marcia Bin.

O novo secretário também terá como responsabilidade acompanhar
e subsidiar os veículos de comunicação com informações sobre as ações
administrativas, além de assessorar a prefeita em assuntos relativos à
cerimonial, honrarias e eventos. “Fico muito grato à prefeita Marcia Bin
pela confiança e me comprometo em exercer a função com
responsabilidade, dedicação e muito empenho. O trabalho que já estava
sendo feito pelo setor é ótimo, por isso vamos manter o ritmo das ações
e implementar novos conceitos para melhorar, ainda mais, a qualidade
da Comunicação”, afirmou Felipe.

“O Marcio Borzani tem realizado um excelente trabalho nesta
administração, sendo responsável pela gerência do Governo, dos
Serviços Urbanos e da Comunicação. O objetivo desta mudança também
é dar a ele mais liberdade para se dedicar as questões administrativas
e de zeladoria da cidade que requerem muita atenção. Acredito que o
trabalho dele que já é de excelência, com essa alteração, ganhará ainda
mais em qualidade e quem se beneficia isso é a Municipalidade”,
finalizou a prefeita.

Felipe Esteves tem 25 anos e conhece muito bem a cidade por sempre
ter morado no município, além de já ter atuado em diversos setores da
administração municipal como, por exemplo, em departamentos da
Secretaria de Saúde e de Assistência e Desenvolvimento Social.

Campanhas do Fundo Social
despertam a solidariedade

em Itaquaquecetuba

Mesmo sem orçamento, o Fundo Social de Solidariedade de
Itaquaquecetuba abriu as portas para as pessoas em situação de
vulnerabilidade. Todos os assistidos recebem em algum momento de
necessidade cesta básica, roupa, cobertor e até mesmo direcionamento
para outros equipamentos públicos assistenciais.

Em 2021 foram arrecadados 4,5 mil cobertores com a campanha
de inverno e 20 mil cestas básicas. Neste ano, já são mais de 2,5 mil
cobertores com a campanha de inverno, 2 mil peças de roupas e 3
mil cestas básicas.

"Cestas básicas e cobertores são os itens mais procurados, mas
também ajudamos com outros itens como cadeira de rodas e maca.
Tudo isso conseguimos com a ajuda de parceiros e da população
que se solidariza e acredita em nosso trabalho", contou a presidente
do Fundo Social e primeira-dama, Mila Prates Queroz.

A Casa de Cursos foi inaugurada em abril deste ano com o
propósito de dar qualificação para as pessoas de baixa renda. Até o
momento, mais de 70 alunos já de formaram em cursos de culinária,
depilação, maquiagem, manicure, cabeleireiro, entre outros.

O EcoItaquá também é um dos carros-chefes da gestão e tem feito
uma revolução na cidade. A proposta, pensada junto à Secretaria de
Meio Ambiente, visa promover ações de educação ambiental e deu
tão certo que se tornou case de sucesso.

No EcoBazar, localizado no centro da cidade, a população pode
levar tampinhas ou caixas de leite longa vida e trocar por produtos
de higiene, alimentos e itens de papelaria, por exemplo. Desde a
inauguração no fim do ano passado, foram recolhidas 108 mil caixas
Tetra Pak e 1,5 tonelada de tampinhas.

A Gincana Solidária movimentou as escolas municipais em
parceria com a Secretaria de Educação e também foi um sucesso.
Foram 16 toneladas de alimentos, 1 tonelada de tampinhas e 20 mil
caixas Tetra Pak arrecadadas.

"Os resultados que tivemos com as ações do Fundo Social
mostram que o trabalho não pode parar. Temos conseguido ofertar
assistência para as famílias em situação de vulnerabilidade e
queremos engajar cada vez mais empresários nessa causa", finalizou
o prefeito Eduardo Boigues.

Inaugurado novo Calçadão da XV de
Novembro em Ferraz de Vsaconcelos

As obras do novo Calçadão da XV de Novembro foram oficialmente
entregues nesta quarta-feira, 14.

A conclusão aconteceu antes do prazo previsto que contemplou a troca
completa do piso intertravado, colocação de drenagem, piso tátil,
acessibilidade, 14 postes ornamentais e 10 vasos decorativos, em 300 metros
de extensão e 14 metros de largura. A execução teve investimentos do governo
do Estado e Prefeitura.

A partir de agora a região central inicia uma revitalização, prestigiando o
comércio central e a passagem dos pedestres que contarão com conforto e
segurança.Toda a extensão conta ainda com iluminação em LED e com
câmeras de monitoramento.

“Essa é uma obra muito esperada por todos. Queremos potencializar a
nossa região central e impulsionar a economia de Ferraz de Vasconcelos.
Além da XV de Novembro, em breve, teremos a entrega da revitalização da
Praça da Independência que trará um ar novo para a cidade. Nossos
ferrazenses merecem o que há de melhor”, destacou a prefeita Priscila
Gambale durante o evento.

Participaram o vice-prefeito e secretário de Desenvolvimento Econômico,
Daniel Balke, e os demais titulares das pastas, Clécio Gonçalves, Paula
Trevizoli, Pedro Paulo Teixeira, Robson Xisto, Bruno Daniel, Jackson Santos,
Viviani de Brito Sousa, José Batista, Ana Rosa, Moacyr Alves de Souza,
Antônio Carlos e Marcelo Dearo, de Saúde, Educação, Fazenda, Assistência

Social, Assuntos Jurídicos, Governo, Administração. Esporte e Lazer, Cultura,
Meio Ambiente, Obras e Transporte e Mobilidade Urbana. A presidente do
Fundo Social, Cida Gambale, prestigiou a cerimônia, assim como o presidente
da Câmara, Flávio Batista, e os vereadores

Osni Pasquarelli, Flávio Castilho, Alexandre Silva, Derneval Jardim e
Geraldo Augusto Rodrigues Mendes.

Guararema segue para reta final do mês de aniversário
da cidade com programação recheada de atrações

O Aniversário de 123 Anos de Guararema foi celebrado nesta segunda-feira (19),
mas mesmo assim, as atividades comemorativas ainda não chegaram ao fim

Após celebrar 123 anos de história, Guararema agora se encaminha para a reta final do mês de celebração de seu aniversário, com uma
programação recheada de atrações de todos os gostos.

No parque de Lazer Professora Deoclésia de Almeida Mello vai acontecer, a partir das 18h30 desta terça-feira (20), a Feira Noturna do
Produtor Rural e Gastronômica, com o evento Som na Feira, de música ao vivo, com o cantor Renato Firmino (MPB/Blues).

Já na sexta-feira (23), a Câmara Municipal realiza uma Sessão Solene no Hotel Fazenda Pintado na Brasa, às 19 horas, como homenagem
ao aniversário da cidade.

No sábado (24) ocorre a II Etapa da Copa do Brasil de Canoagem Slalom e Canoagem Slalom Extremo, no Recanto do Américo, o Pau
D’Alho, logo às 8 horas. Também pela manhã, no Parque de Lazer Profª Deoclésia de Almeida Mello, ocorre a saída do grupo participante
do City Tour, que se cadastrou mediante inscrição prévia. E na Vila de Luís Carlos, ocorre a atração Som nos Trilhos, com música ao vivo
de Meguinho e Sua Turma (MPB/Samba).

A Estação Literária também recebe diversas atrações no sábado, como celebração aos seus 10 anos de funcionamento. Vai ter Sessão de
Cinema Ponto MIS com o filme Encantada (animação/livre), a partir das 10 horas; Contação de Histórias: Histórias de Encantamento de
Povos Indígenas com Valdeck de Garanhuns, às 14 horas; Noite de Autógrafos do livro Da Velha Guararema Crônicas do Véio, com
Oswaldo Hardt, às 19 horas; Espetáculo Outras Estações e Celebração do Aniversário de 10 anos da Estação Literária, com Luíza e
Aloísio/2 Girassóis, a partir das 20 horas.

No domingo (25) ocorre o 4º Concurso de Bandas e Fanfarras de Guararema, no Estádio Municipal José Luiz Gonçalves da Silva, o
encerramento da II Etapa da Copa Brasil de Canoagem Slalom e Canoagem Slalom Extremo – a partir das 9h30 – com premiação às
14h30; e o Guararema Classic Cars “Mastro Fernando Tancredi”, com exposição de carros antigos, no Parque de Lazer ProfªDeoclésia
de Almeida Mello, a partir das 9 horas.

“Guararema atravessa um
momento de expansão da sua
infraestrutura, com grandes
desafios pela frente que, aos
poucos, estão sendo vencidos

para que sejam entregues
melhorias para nossa

população. Sabemos que ainda
temos muito a melhorar,
principalmente no pós-

pandemia. Entretanto, temos
ciência de que estamos no

caminho certo: no caminho do
desenvolvimento sustentável e

de oportunidades a todos”

José Luiz Eroles Freire (Zé)
Prefeito de Guararema
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DIA DAS CRIANÇAS

Campanha do Clube de Campo de Mogi
arrecada brinquedos para o Lar Batista

Doações poderão ser realizadas até o dia 10 de outubro; a ação social faz parte
das atividades em alusão ao Dia das Crianças

Em mais uma edição da Campanha “Vamos Ajudar”, o Clube de
Campo de Mogi das Cruzes (CCMC) iniciou nesta semana a arrecadação
de brinquedos novos e usados em bom estado para o Lar Batista de
Crianças. Os trabalhos se estendem até o dia 10 de outubro e fazem
parte das atividades em alusão ao Dia das Crianças.

Os interessados em contribuir podem fazer suas doações nos três
pontos de coleta do Clube de Campo: Academia, Secretaria e Recepção.
A Campanha “Vamos Ajudar” contempla ONGs da cidade. Neste mês
de setembro, foi escolhido o Lar Batista, que presta atendimento a
crianças e adolescentes em situação de vulnerabilidade social.

“Estamos contentes e animados em ajudar com mais essa nova
campanha, desta vez para o Lar Batista. Vamos unir forças e mobilizar
nossos amigos e associados para continuar cumprindo nosso papel
social e auxiliar no desenvolvimento da cidade”, afirmou a diretora
social interina do CCMC, Karin Camargo.

O Lar Batista atende mais de 1.300 meninos e meninas, de 0 a 17
anos e 11 meses, em três modelos de atuação: abrigos, creches e projetos
educacionais. Reconhecido como entidade de utilidade pública
municipal, estadual e federal, obteve a renovação do Certificado de
Entidade Beneficente de Assistência Social junto ao Conselho Nacional
de Assistência Social (CNAS).

Mais informações sobre a campanha que está sendo desenvolvida
pelo Clube de Campo podem ser obtidas pelo telefone (11) 4728-5600.

A 55ª Subseção da Ordem dos
Advogados do Brasil (OAB
Suzano), por meio da Comissão
de Direitos da Pessoa com Defi
ciência, assumiu na  terça-feira
(13/09) a presidência do Conse
lho Municipal dos Direitos da
Pessoa com Deficiência
(CMDPD) para o biênio 2022/
2024, conforme eleição no órgão
colegiado.

O conselho estará sob a
liderança da advogada Márcia
Castilho de Oliveira, que tam
bém é presidente da comissão
temática da OAB, sendo que o
órgão tem natureza consultiva e
deliberativa, dedicado à elabora
ção de políticas voltadas à pessoa
com deficiência. O conselho
ainda contará com a vice-presi
dente da comissão, a advogada
Ângela Gonçalves Dias, que
deve atuar na Comissão Perma
nente de Fiscalização, Acompa
nhamento e Análise do CMDPD.
“Os conselheiros estão focados

em realizar ações que exaltam os direitos dos PCDs residentes do município, como forma de reforçar a
cidadania desta população e colocá-los em posição de igualdade. Com o devido apoio, é possível
darmos informação e novas oportunidades àqueles que mais precisam, além de agirmos como
instrumentos para a inclusão social e a quebra de preconceitos”, destaca.

De acordo com o presidente da OAB Suzano, Fabrício Ciconi Tsutsui, a participação da subseção no
conselho municipal é motivo de muito orgulho para a advocacia. "A OAB demonstra toda a força da
categoria, auxiliando o órgão na importante tarefa de definição de metas e prioridades para a garantia
e promoção da igualdade, da inclusão social e da cidadania. Tenho certeza de que o grupo fará um
excelente trabalho no biênio. Seguimos juntos na construção de uma sociedade mais justa e solidária".

OAB Suzano assume presidência no Conselho
Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência

Roberto de Souza questiona políticas
públicas de inclusão para deficientes

Para tentar dar uma resposta a
um grupo de mães que sempre
procura ele no gabinete, na Câmara
Municipal de Ferraz de Vasconce
los, o vereador Roberto Antunes de
Souza (Cidadania) questionou o
cumprimento das leis federais nº
13.146/2015, que dispõe sobre o
Estatuto da Pessoa com Deficiência
e da nº 12.764/2012 que trata de
pessoas com transtorno do espectro
autista na cidade. O requerimento
com esse intuito foi aprovado, por
unanimidade, na terça-feira, dia 13.

No documento, Roberto de
Souza cobra informações se existem
ações concretas para pessoas
descritas na legislação nacional
citada acima nas seguintes modalida
des: atividades interdisciplinares,
educação física, enfermagem,
farmácia, fisioterapia, fonoaudiolo
gia, nutrição, dietética, odontologia,
psicologia e terapia ocupacional.  O
vereador quer saber ainda quantos
processos judiciais a Prefeitura
Municipal responde hoje por atos
relacionados a falta de políticas
públicas a pessoas com deficiência.

Além disso, o parlamentar ques
tionou também se a municipali dade
oferece o transporte para crianças

enquadradas nesta situação e se há
na rede municipal de ensino
professores capacitados para lidar
com o assunto, ou seja, com alunos
portadores de alguma deficiência e
autismo. Em caso positivo, quantos
e em quais escolas municipais.
Ainda, dentro do ambiente estudan
til, Roberto de Souza perguntou se
as carteiras destinadas para alunos
autistas também servem para os que
sofrem de outras deficiências.

Por fim, o vereador levantou a
possibilidade de inexistir por
completo política pública para esses
dois segmentos, isto é, quer ser
informado se há algum estudo
interno ou até mesmo a elaboração
de um projeto de lei em andamento
para assim assegurar o cumprimento
dos direitos dessas pessoas que tanto
clamam e lutam para ter acesso às
questões cotidianas básicas. “Na
verdade, não temos, de fato, infeliz
mente, nenhuma política de inclu
são”, lamentou Roberto de Souza.
O colega Luiz Fábio Alves da Silva
(PSB), o Fabinho, também assinou
o requerimento. Para ele, é um
sofrimento sem fim.

Aprofundamento
Além de questionar medidas que

garantam os direitos das pessoas
com deficiência e do espectro
autista, Roberto de Souza sugeriu
ainda que a Câmara Municipal
convide em momento oportuno
representantes das secretarias
municipais de Assuntos Jurídicos,
da Educação, da Assistência Social
e da Saúde para discutir o tema. Já
o presidente da Casa, Flávio Batista
de Souza (Pode), o Inha, afirmou
que o assunto é importante e,
portanto, conta com o apoio de
todos.

Já David Francisco dos Santos
Júnior (PSD) disse que as mães
apelam por ajuda.

Prefeitura de SP inaugura primeira loja municipal de artesanato
O espaço está instalado dentro do Shopping Center 3, localizado na Avenida Paulista

Artesãos e manualistas da Capital terão um novo espaço para expor e comercializar os seus produtos.
A primeira loja municipal de artesanato, que será instalada no Shopping Center 3, com acesso pela
Avenida Paulista, contará com a participação de empreendedores artesanais credenciados no programa
da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Trabalho.

“A Prefeitura de São Paulo tem buscado cada vez mais apoiar os pequenos empreendedores,
valorizando as suas produções como parte cultural e econômica da Capital. A primeira loja do Mãos e
Mentes Paulistanas chega justamente para firmar esse compromisso do poder público com os artesãos,
promovendo não somente a geração de renda deles, mas também fortalecendo um dos setores mais
afetados pela pandemia do coronavírus”, declara a secretária de Desenvolvimento Econômico e Trabalho,
Aline Cardoso.

O programa, que tem como objetivo o credenciamento e a qualificação de artesãos e manualistas da
cidade de São Paulo, promove, em seus quiosques e loja, o acesso ao mercado e networking dos
empreendedores artesanais, possuindo rotatividade de expositores e uma cartela imensa de produtos de

alta qualidade.
Esta é a primeira loja oficial

do programa na região central da
cidade, oferecendo uma oportuni
dade diferenciada de comerciali
zação aos artesãos credenciados.
O Mãos e Mentes Paulistanas
conta com outros três quiosques
fixos, estes espalhados por
pontos estratégicos da cidade de
São Paulo: Shopping Center
Norte (zona norte), Mercadão
das Flores (zona oeste) e
Shopping Metrô Itaquera (zona
leste).

Os artesãos e manualistas
interessados em participar po
dem se inscrever até 12 de setem
bro. Lembrando que para partici
par da seleção é necessário estar
credenciado no programa, ser
MEI (microempreendedor indivi
dual) e já ter participado ou estar
participando do processo de
qualificação profissional que é
oferecido gratuitamente pela
Rede Asta, instituição parceira
que gerencia a iniciativa.

Saiba mais e se credencie pelo
link: www.prefeitura.sp.gov.br/
maosementes.

Salesópolis prepara quatro dias de festa da Nascente
A nascente do lendário Rio Tietê nasce na cidade de Salesópolis que prepara a festividade

Salesópolis prepara para os dias 22, 23, 24 e 25 de setembro, a 1ª Festa da
Nascente do Rio Tietê, que promete agitar a cidade. Com a realização da
Prefeitura Municipal da Estância Turística e o apoio do Conselho Municipal
de Turismo (Comtur), Associação Comercial, Companhia de Saneamento
Básico do Estado de São Paulo (Sabesp), Sindicato do Comércio Varejista
da região (Sincomércio) e Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios
do Alto Tietê (Condemat), o prefeito Vanderlon Oliveira Gomes (PL), tem a
grata satisfação de convidar a população, visitantes e turistas para prestigiar
este importante evento.

A festividade contará com música de qualidade e apresentações de grupos
tradicionais, bem como o passeio ciclístico às 8 horas do dia 24, com saída
do Largo do Mercadão. Haverá, ainda, exposição e shows de escolas
municipais, que apresentarão a preservação ambiental e a importância da
sustentabilidade.

A abertura do evento ocorrerá no Centro de Exposições Maestro Sebastião
de Mello Faria. Já a programação festiva acontecerá nos dias 23, 24 e 25, no
Largo do Mercadão, no Centro.

Melhorias:
Vanderlon ainda cita as melhorias que a cidade conseguiu com as emendas

parlamentares dos deputados estaduais e federais, que assistem as carências
municipais. Houve a revitalização da Praça Matriz, regularização de imóveis,
o Fórum passou a ser Comarca, o barracão Multiuso da Reciclagem foi
reformado, houve, junto à Cetesb, a liberação da produção artesanal de carvão
de eucalipto, que beneficiou cerca de 600 famílias, a instalação de uma creche
no bairro Fartura e melhoria na saúde.

ULTIMA BARREIRA

BOLSONARO
 A ultima barreira conta o comunismo, com certeza é o

Jair MessiasBolsonaro. Tenho um grande exemplo, na minha
empresa, temos ainda 1ou 2 que dizem apoiar o molusco,
porém, o que eu falei para os mesmos,cada um tem a sua
opinião e eu respeito, contudo não devemos esquecerque as
suas alegações é que o molusco defende trabalhadores, onde
naverdade, ele apoia mesmo é o comunismo, onde existe a
desagregação dafamília, o desarmamento da população e
não vencer as eleições, elesquerem a tomada do poder.

 Disse eu ainda para os meus funcionários que se não
houvercondições para os patrões, não existirão empresas,
nem patrões, portanto,não terão onde trabalharem.

 Ainda dá tempo, de apoiarem o lado do bem, do
patriotismo, dafamília, que é a célula maior de uma
sociedade, e, se a família estiverestruturada, agregada aos
princípios morais de patriotismo e amor a nossapátria e à
Deus, espero que o bem vença o mal novamente, pois, o
bem é amaioria.

 Ouçam e analisem esta“piada”,onde“qualquer
semelhança é meracoincidência”.

 Uma senhora chamou o molusco para ir na casa dela,
pois, ela disseque haviam nascidos 8 gatinhos, e que seis
iriam votar nele, e, o moluscofoi lá, só que, lá chegando, a
senhora disse que apenas 2 iriam votar nele, eele quis saber
porque só 2 iriam votar nele, aí a senhora disse que os
outrosabriram os olhos.

Francisco
Padin
Martin

"Advogado,
  Comerciante
e Cidadão
Poaense"
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Pastor
Marcos Dornel

É Pastor há 22 anos.
Bacharel em Teologia.
Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de

Santos - UNIMES
Participante do Fórum de

Assistência Social e
Comunidades de Fé em NY(EUA)

prdornel@uol.com.br                   Instagram: @prdornel

IGREJA OU CASA DE ESPETÁCULOS
PARA TODOS OS POVOS?

Temos visto nos dias de hoje muitos líderes dizendo que as formas
ou métodos que os mais antigos utilizavam para pregar o Evangelho
e evangelizar, não são eficazes, são ultrapassados e não enchem
mais igrejas.

O imediatismo, a vontade de ver a igreja cada dia mais cheia, os
interesses econômicos, a necessidade de sustentar obras faraônicas
e obras egocêntricas, está fazendo com que os líderes criem métodos
que acelerem, não importando se apenas emocionalmente, a
“conversão” de pessoas ao Evangelho.

Podemos observar que pessoas são convidadas para irem à
Igreja, mas quase sempre nunca são esclarecidas e ensinadas para
que.

Pastores pregando que tem mais valor a “duvida sincera” da
pessoa do que sua fé.

O que se tem chamado de métodos de crescimento, está
“mundanizando” cada vez mais a Igreja e fazendo do Evangelho
um grande instrumento de “negócios”.

Utilizando-se de oratórias belíssimas e de psicologias Freudianas
aprendidas em cursos por correspondência, muitos “líderes” tem
transformado muitas Igrejas em “Casa de Espetáculos Para Todos
os Povos”, que aglomeram multidões extasiadas e infelizmente
iludidas.

Os cultos estão se transformando em “Shows”, onde o “ator”
que menos tem aparecido é o Senhor Jesus, porque não sabe
representar. Os púlpitos têm se transformado em palcos, e a função
de quem está em cima deles é distrair as pessoas e oferecer a elas
“shows” que alegrem suas mentes e faça com que esqueçam de
seus problemas mesmo que apenas por alguns momentos.

O tempo em que as pessoas passam na Igreja, tem se tornado
cada vez mais, um tempo de recreação, terapia e de descanso dos
afazeres do dia a dia. A Igreja parece mais um clube, onde as pessoas
se encontram para divertimento, bate-papo e lazer do que uma Casa
de Oração e de Adoração a Deus.

Não podemos nunca perder a visão de que a verdadeira igreja é
o lugar onde o verdadeiro Deus se encontra com aqueles que Ele
chamou, os quais sustentam e defendem com firmeza a pessoa e a
obra de Jesus Cristo, O Senhor.

Precisamos urgentemente voltar aos princípios bíblicos de
adoração e culto a Deus, ainda que eles pareçam aos olhos e
entendimento de alguns, ultrapassados e ineficazes.

Que Deus nos ajude nessa caminhada!

Vereador Beto Melo promove ação do Setembro Amarelo
Campanha teve início na segunda quinzena do mês e segue até o final de setembro com o objetivo de atingir duas mil pessoas

Em alusão ao Setembro Amarelo, mês de conscientização e prevenção ao suicídio, o vereador Poaense
Roberto de Melo Vieira, o Beto Melo (SD), promoveu ao longo desta última semana ação voltada ao tema.
Com o título “essa tempestade vai passar”, o parlamentar acompanhado de sua equipe saiu às principais ruas
e praças de Poá distribuindo material de apoio e informativo sobre saúde mental.

Segundo dados da Organização Mundial da Saúde (OMS), ao redor do mundo, acontecem cerca de 700
mil suicídios por ano.

A pesquisa alerta também que os dados podem ser ainda maiores e mais alarmantes, devido à subnotificação
de casos.

“Infelizmente, os números de suicídio têm aumentando significativamente nos últimos anos e é preciso
unir força do poder público, profissionais da psicologia/psiquiatria e sociedade civil para ajudar quem
precisa de um apoio psicológico. Muitas vezes, um abraço, uma palavra de conforto, um sorriso ou uma

conversa podem salvar a vida da
pessoa naquele momento, precisa
mos estar atentos”, enfatiza o ve
reador.

Preocupado com a causa, Beto
Melo também destinou por meio
de emenda impositiva, o recurso
de R$ 27.241,09 ao Centro de
Atenção Psicossocial (CAPS) para
a compra de medicamentos vol
tados ao tratamento de pacientes
do local.

A campanha de Melo seguirá
até o final do mês e visa atingir
mais de duas mil pessoas, sobretu
do os jovens, público que é mais
suscetível a desenvolver transtor
nos relacionados à saúde mental.

Os poaenses que precisam de
apoio psicológico podem procurar
o CAPS que fica na rua
Francisco Romero Ramos 174,
no Jardim Medina.

O espaço realiza atendimentos
de segunda a sexta-feira das 7 às
16 horas.
Para mais informações, o telefone
para contato é o (11) 4639-1805.

Parceria entre a Prefeitura de Arujá e iniciativa
privada garante melhorias em escolas

Vereadores de Aruja, durante a sessão ordinária ocorrida no dia 12 de setembro,
aprovaram em primeira votação, o projeto de melhorias para as escolas

Melhorias nas escolas munici
pais. Esse é o teor do projeto de
lei nº 129/2022, de autoria dos
vereadores de Arujá Jean Mark
Gonçalves Pereira (PDT), o Jean
da Padaria e Luiz Fernando
Alves de Almeida (PSDB), o
Luiz Fernando, que incentiva a
colaboração da iniciativa privada
em ações de melhoria das unida
des escolares públicas, que foi
aprovado em primeira discussão
e votação durante sessão ordiná
ria desta semana. A iniciativa
ainda deverá ser apreciada pelo
Plenário em nova rodada de
debates.

A proposta prevê a colabora
ção de pessoas físicas e jurídicas
diretamente às unidades escola
res, permitindo a realização de
reformas, manutenção, e amplia
ção; doações de equipamentos
eletrônicos, digitais e de inova
ção, além da disponibilização de
recursos materiais e o atendi

mento de outras demandas indicadas pela Associação de Pais e Mestres (APM).
De acordo com parágrafo único contido no PL, as obras só poderão ser efetuadas em “consonância

com as necessidades indicadas pelos responsáveis pela unidade à Secretaria de Educação”.
Caberá à Câmara Municipal de Arujá promover campanhas e outras estratégias de comunicação a fim

de estimular a adesão dos interessados na parceria.
O objetivo central da propositura é aproximar a comunidade da escola e ampliar os investimento na

melhoria da infraestrutura dos prédios e da qualidade da educação ofertada.

Centerplex do Suzano Shopping tem
promoção de ingressos a R$ 10

Campanha do cinema suzanense terá duas
semanas de duração e valor reduzido para o
combo de ingresso com pipoca e refrigerante

Boa notícia para os fãs de cinema: o Centerplex do Suzano Shopping
lançou uma promoção especial, e exclusiva, com ingressos a R$ 10, que
vai durar duas semanas. O preço reduzido vale para quaisquer filmes,
sessões e salas, no período de 15 a 30 de setembro.

Quem aproveitar a promoção encontrará estreias e campeões de
bilheteria em cartaz nas telonas, como "Ingresso para o Paraíso",
"Pinocchio: o Menino de Madeira”, “Uma Pitada de Sorte”, a versão
estendida de "Homem Aranha Sem Volta Para Casa", "Minions 2: A Origem
de Gru", entre outros.

Durante o período da promoção, que vale para a compra na bilheteria,
os clientes contam ainda com a opção do combo com ingresso, pipoca e
refrigerante (300ml) a R$ 19.

A campanha, batizada de “Centerplex é 10”, acontece simultaneamente
à ação de ingressos mais baratos idealizada pela Federação Nacional das
Empresas Exibidoras Cinematográficas, com apoio da Associação Brasileira
das Empresas Exibidoras cinematográficas Operadoras de Multiplex, para
incentivar o retorno do público após o período de pandemia do coronavírus,
que também afetou duramente o segmento de entretenimento no País.

A diferença, porém, é que a promoção elaborada pelo Centerplex é
exclusiva para todos os cinemas da rede no País, incluindo o de Suzano,
tem duas semanas de duração e valor reduzido para o combo de ingresso
com pipoca e refrigerante. Para conferir a programação completa, acesse o
site www.centerplex.com.br.

Sobre o Suzano Shopping
O Suzano Shopping é o único da cidade, ponto de encontro de famílias

e amigos, e referência para compras, serviços, gastronomia e lazer. A HBR
Realty é responsável pela administração do espaço, e também pelas
melhorias e modernização implantadas no empreendimento.

As lojas funcionam de segunda a sábado das 10h às 22h e domingos e
feriados das 14h às 20h; a Praça de Alimentação abre todos os dias das
11h às 22h.

O endereço do shopping é rua Sete de Setembro, 555, Jardim Iraí. Mais
informações: www.suzanoshopping.com.br ou telefone (11) 2500-7940.

SERVIÇO
Promoção “Centerplex é 10" no Suzano Shopping
O que: ingresso a R$ 10, para quaisquer filmes em cartaz, horários e

salas, dentro da vigência da promoção.
Quando: de 15 a 30 de setembro.
Para consultar a programação: www.centerplex.com.br
Endereço do Suzano Shopping: Rua Sete de Setembro, 555, Jardim

Iraí – Suzano/SP.
Mais informações: site www.suzanoshopping.com.br ou (11) 2500-7940.

Vereador Beto Melo promove ação do Setembro Amarelo

Ensino superior

Prefeito participa de solenidade
de concessão de bolsas de estudo

Mais 20 pessoas vão estudar gratuitamente na Faculdade Piaget de Suzano,
o que representa investimento de cerca de R$ 800 mil

O prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi, participou na manhã quarta-feira (14/09) da solenidade que oficializou a entrega de 20 bolsas de
estudo integrais para alunos da Faculdade Piaget. O evento ocorreu no campus da instituição de ensino superior e contemplou aprovados no
vestibular para cursos como Logística, Pedagogia, Enfermagem e Psicologia, concretizando um investimento de aproximadamente R$ 800
mil. Com essas novas concessões, agora são 58 bolsistas de forma simultânea.

Para ter direito a concorrer, os candidatos precisavam ter realizado o processo seletivo e se matriculado no curso desejado, ser morador
de Suzano há mais de dois anos e possuir uma renda familiar per capita de até 1,5 salário mínimo. A própria Secretaria Municipal de
Educação, por meio de um comitê formado especificamente para isso, analisou toda documentação e definiu os beneficiários.

Durante a solenidade, o prefeito destacou a importância do momento, que pode proporcionar uma mudança na vida dos estudantes. “Essa
solenidade para mim é um marco, pois estamos conseguindo proporcionar uma nova jornada para 20 pessoas, que poderão se graduar,
trabalhar e melhorar a vida delas e de seus familiares. É importante sempre lembrar que esse investimento de cerca de R$ 800 mil vai para
esses alunos, impactando diretamente neles”, apontou Ashiuchi.

Por sua vez, o secretário municipal de Educação, Leandro Bassini, ressaltou o trabalho feito pela prefeitura, mas o bom desempenho nos
cursos está a cargo dos estudantes. “Fizemos o que nos cabia fazer, agora é com eles. Espero que os alunos possam mostrar desenvoltura nos
estudos, com boas notas, e alçar as carreiras que tanto desejam conquistar”.

Já o diretor-geral da Faculdade Piaget, Marcus Rodrigues, felicitou a concessão das bolsas e afirmou que em breve a unidade deve se
tornar um centro universitário. “Para nós é uma alegria ter essa parceria com a Prefeitura de Suzano e ajudar na concessão dessas 20
bolsas integrais de estudos que podem mudar a vida das pessoas. Quero também desejar a estes alunos as boas-vindas a nossa faculdade
e destacar que este é um momento oportuno porque nós fizemos o pedido para o Ministério da Educação para nos tornarmos um centro
universitário. Então, minha expectativa é que esses alunos entrem na Faculdade Piaget, mas possam sair formados do Centro Universitário
Piaget”, definiu.

Ainda participaram da solenidade o vice-prefeito e secretário municipal de Cultura, Walmir Pinto; o secretário de Segurança Cidadã,
Elias Marques; o chefe de Gabinete, Afrânio Evaristo da Silva; os vereadores Jaime Siunte e Antonio Rafael Morgado, o Professor Toninho
Morgado; e a diretora acadêmica Poliana Lima.

O oferecimento das bolsas de estudo integrais ocorre a partir de um acordo entre a instituição de ensino e a Prefeitura de Suzano, por meio
da Secretaria Municipal de Educação.

 A Faculdade Piaget está localizada na avenida Mogi das Cruzes, 1.001, no Jardim Imperador

 “Essa solenidade para mim é um marco, pois estamos
conseguindo proporcionar uma nova jornada para 20
pessoas, que poderão se graduar, trabalhar e melhorar
a vida delas e de seus familiares. É importante sempre
lembrar que esse investimento de cerca de R$ 800 mil
vai para esses alunos, impactando diretamente neles”

Secop Suzano

Câmara  de  Arujá
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 Grande Promoções de
Brinquedos para Festas

Preços
imbatíveis

Direto da
fábrica

A Suzano, referência global na fabricação de bioprodutos
desenvolvidos a partir do cultivo de eucalipto, tem investido no
monitoramento de segurança e telemetria das frotas que transportam
madeira no Estado de São Paulo, contribuindo para a segurança do tráfego
nas rodovias da região. Por meio da Central de Monitoramento e Controle
(CMC), localizada na Unidade da empresa em Limeira (SP), a companhia
monitora 100% dos veículos com tecnologia que permite realizar a
telemetria e o controle de velocidade (tanto em caminhões carregados
com madeira quanto vazios); avaliar produtividade; jornada de motorista;
tempo de carregamento, de ciclo e de descarga (fábrica); controle de
paradas e disponibilidades; além de possibilitar o direcionamento de
frotas, completando o ciclo do processo de logística florestal.

Atualmente, a central conta com 18 profissionais, entre colabora
dores(as) próprios(as) e terceirizados(as), que integram e monitoram a
operação de Logística Florestal da Suzano em todo o Estado.

Segundo Rafael Simões Barna, gerente de Logística Florestal da
Suzano, a equipe que realiza o monitoramento dos veículos está preparada
para agir 24 horas por dia, assegurando que os transportes sejam
realizados com segurança. “A implantação dessa Central de
Monitoramento é um marco para a Unidade Florestal da Suzano no
Estado de São Paulo, pois com sua análise abrangente vamos
reposicionar e acompanhar em tempo real tudo o que está acontecendo.
Além disso, o sistema permite eliminar ocorrências e medir toda a
produtividade e performance das frotas de madeira.Com isso, vamos
aumentar ainda mais a segurança para o nosso time de motoristas e
usuários das rodovias do Estado, seguindo um dos nossos principais
direcionadores que diz ‘Só é bom para nós, se for bom para o mundo’”,
explica o gestor.

Central de Monitoramento e Controle
A gestão 24 horas por dia da Logística Florestal existe desde 2015 e

neste ano a Suzano decidiu reunir todos os indicadores em um só lugar,
proporcionando uma mais integração e transparência das informações
nas operações. Com isso, os(as) colaboradores(as) têm conquistado novos
resultados em todo o monitoramento que é realizado na frota do Estado
de São Paulo.

“Para trazer essa inovação para cá, nossa equipe realizou algumas
visitas em outras Unidades da empresa, e com essas experiências
construímos um modelo de logística central que pode ser aplicada em
diversos segmentos,” destaca Rafael.

Com indicadores de performance e segurança em um só local, atuando
em contato direto com empresas parceiras, a Logística Florestal da Suzano
está concentrando dados estratégicos que garantem cada vez mais
eficiência nas operações.

Unidades do Senac em Guarulhos promovem
workshop com foco no desenvolvimento

turístico do Alto Tietê e de Mairiporã
Evento realizado em parceria com o Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tietê –

Condemat ocorreu na manhã de terça-feira (13), em Mogi das Cruzes, reunindo diretores e
secretários de turismo dos municípios da região, além de representantes do COMTUR (Conselho

Municipal de Turismo) desses municípios e membros da Câmara Técnica de Turismo do Alto Tietê
O Senac Guarulhos Celestino

e Faccini e o Consórcio de Desen
volvimento dos Municípios do
Alto Tietê – Condemat promo
veram na manhã de terça-feira
(13) o workshop MIT e Estâncias
Turísticas: Planejamento Estraté
gico na Prática, que reuniu direto
res e secretários de turismo dos
municípios da região do Alto
Tietê, Mairiporã e representantes
do COMTUR (Conselho Munici
pal de Turismo) dos municípios,
além de membros da Câmara
Técnica de Turismo do Alto
Tietê.

O encontro, realizado no
auditório da Prefeitura de Mogi
das Cruzes, teve por objetivo
abordar temas relevantes ao
desenvolvimento estratégico
destas regiões turísticas. A
palestrante Cláudia Fernanda dos
Santos, docente da área de
turismo do Senac Guarulhos
Celestino e Faccini, promoveu
um diálogo aprofundado sobre
como as cidades podem se
desenvolver e se manter como
MITs (Municípios de Interesse
Turístico) ou Estâncias Turís
ticas.

“O workshop é importante
para além dos municípios que
integram o Alto Tietê e Mairi
porã, pois o desenvolvimento e
a promoção do turismo de forma
integrada e sustentável são
essenciais para o fomento da
atividade. Os processos legais
que se desenvolvem no entorno
das Estâncias e dos Municípios
de Interesse Turístico são minu
ciosos, contínuos e dependem do
esforço e entrosamento dos
setores público, privado e da
sociedade civil. Neste sentido, o
workshop sugere e estimula de
maneira prática ações que

devem ser fomentadas e implementadas em cada localidade”, detalha
Cláudia.

Atendimento corporativo e retomada da área de turismo e eventos
O workshop MIT e Estâncias Turísticas: Planejamento Estratégico

na Prática é uma iniciativa do Atendimento Corporativo do Senac
Guarulhos Celestino e Faccini. O Atendimento Corporativo está à
disposição de organizações públicas, privadas e do terceiro setor com
equipe especializada em desenvolver soluções sob medida para cada
tipo de organização, visando o desenvolvimento de talentos e a
potencialização de resultados.

Janice Fernandes Zanetti, executiva de contas do atendimento
corporativo do Senac Guarulhos Celestino e Faccini, recorda a
importância de abordar o planejamento estratégico e o desenvol
vimento de ações em cumprimento à Lei Complementar Estadual nº
1.261/15, que estabelece condições e requisitos para a classificação
de Estâncias e de Municípios de Interesse Turístico. “Com iniciativas
como esta, colaboramos com o crescimento e fortalecimento do
turismo nas regiões atendidas pelo Senac Guarulhos Celestino e
Faccini”, diz.

Darlan Oliveira Rocha, gerente das unidades localizadas em
Guarulhos, explica que o evento realizado na manhã de terça-feira
(13) marca também a retomada da área de turismo e eventos da
instituição. "Queremos nos aproximar das prefeituras e oferecer as
melhores ferramentas em gerenciamento e capacitação de pessoas.
O turismo da nossa região é muito forte e gera renda e emprego a
muitas famílias. Temos que valorizar este potencial e fomentar cada
vez mais o setor. A região do Alto Tietê e a cidade de Mairiporã são
riquíssimas em natureza, história, arte e religiosidade", afirma.

Serviço:
Senac Guarulhos - Celestino

Endereço: Rua Padre Celestino, 108 - Centro, Guarulhos - SP
Informações: https://www.sp.senac.br/senac-guarulhos-celestino

Senac Guarulhos - Faccini
Endereço: Rua Luiz Faccini, 132 - Centro, Guarulhos - SP
Informações: https://www.sp.senac.br/senac-guarulhos

Suzano inova e aprimora o monitoramento Logístico
Florestal no Estado de São Paulo

Atualmente, a Central de Monitoramento e Controle (CMC), localizada na Unidade da empresa em Limeira
(SP), monitora 100% da sua frota de veículos, contribuindo para a segurança do tráfego nas rodovias do Estado

Segurança nas rodovias
Para garantir a segurança

dos(as) motoristas e dos(as) usuá
rios(as) das rodovias do Estado de
São Paulo, a Suzano também está
investindo nas Câmeras de Fadi
gas, que são dotadas de sensores
capazes de captar, em tempo real,
sinais de cansaço, sonolência e
outras distrações durante o per
curso.

Foram instaladas câmeras com
essa tecnologia em 350 cabines de
caminhões, que são monitoradas
24h pela equipe da Central de
Monitoramento e Controle (CMC)
da companhia.

Sobre a Suzano
A Suzano é referência global

no desenvolvimento de soluções
sustentáveis e inovadoras, de
origem renovável, e tem como
propósito renovar a vida a partir
da árvore. Maior fabricante de
celulose de eucalipto do mundo
e uma das maiores produtoras de
papéis da América Latina,
atende mais de 2 bilhões de
pessoas a partir de 11 fábricas
em operação no Brasil, além da
joint operation Veracel.

Com 98 anos de história e
uma capacidade instalada de
10,9 milhões de toneladas de
celulose de mercado e 1,4
milhão de toneladas de papéis
por ano, exporta para mais de
100 países. Tem sua atuação
pautada na Inovabilidade –
Inovação a serviço da Sustenta
bilidade – e nos mais elevados
níveis de práticas socioambien
tais e de Governança Corpora
tiva, com ações negociadas nas
bolsas do Brasil e dos Estados
Unidos.

Para mais informações,
acesse: www.suzano.com.br

P
er

fo
rm

a 
C

om
un

ic
aç

ão

E
w

er
to

n 
IE

no
tic

ia

Performa Comunicação



                  22 Anos com Você!www.jornalaltodotiete.com.br

5Questão de Opinião L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã O
http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

 Segunda Dezena de Setembro de 2022

Lar Mãe
Mariana



6
22 Anos com Você! www.jornalaltodotiete.com.br

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

 Segunda Dezena de Setembro de 2022

http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

Que Deus continue abençoando a todos neste leitura


